

**BECA UNIVERSAL Y 60 Y MÁS**

# En octubre, inscripción a 2 nuevos programas

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, informó que serán las madres de familia las que tengan la titularidad de las tarjetas de apoyo económico para las y los alumnos de secundaria y será en octubre cuando inicie la inscripción del programa.

En conferencia de prensa desde su casa de transición, la próxima mandataria federal señaló que en caso de que los menores no tengan presente a su mamá, por alguna razón, sería el padre o tutor. Sheinbaum Pardo indicó que será en octubre cuando también inicie el registro a dicho programa.

“El programa de becas para niños y niñas que iniciaremos el próximo año con la universalidad en secundaria que se va a hacer en los planteles educativos a partir de octubre la inscripción a este programa y se va a dar las becas a las mamás para que las mamás tengan la titularidad de la tarjeta a menos que pues por alguna razón la mamá no esté presente entonces sería el padre o tutor y también inicia a partir de octubre”, explicó.

La doctora Claudia Sheinbaum anunció que el 1 de octubre iniciará la inscripción para los apoyos económicos para mujeres de 60 a 64 años, el cual, operará en 2025.

“A partir del 1 de octubre iniciará la inscripción, la convocatoria y la inscripción de mujeres en módulos”, señaló.

**EN CASO DE QUE ESTUDIANTES no tengan presente a su mamá, por alguna razón, sería el padre o tutor el titular de las tarjetas de apoyo económico para nivel básico**



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum dijo que para las consultas a domicilio en la CDMX habrá 20 mil médicos y enfermeras.

**3.5**  
**POR CIENTO**  
del Producto Interno Bruto podría ser el déficit público, de acuerdo con la Presidenta electa.

En cuanto al programa de atención médica domiciliar para adultos mayores, y personas con discapacidad, la exjefa de Gobierno de la

Ciudad de México indicó se contratarán a 20 mil médicos y enfermeras.

Sheinbaum refirió que la convocatoria saldrá antes de finalizar el año para que en enero inicie el censo para conocer los padecimientos y necesidades de las y los adultos mayores, y personas con discapacidad.

Por otra parte, aseguró que durante su sexenio no volverá el esquema de asociación público-privada para asignar más contratos a petroleras privadas.

Destacó que con las asociaciones público-privadas sólo gana el sector privado,

mientras que el Estado pierde, por lo que prioridad seguirá siendo fortalecer a Pemex.

“Lo que nosotros no queremos es este esquema de Asociación Público-Privada en donde el único que pierde es el Estado y el único que gana es el privado”, expuso luego de que la Asociación Mexicana de Hidrocarburos, propuso retomar las asociaciones público-privadas para desarrollar más yacimientos petroleros.

La próxima jefa de Estado reiteró que para el Presupuesto del próximo año en México se prevé un déficit de entre 3 y 3.5% del PIB.